

**OLIMPISMO**

# Paralímpicos y olímpicos se equiparan

La Asamblea General del Comité Paralímpico Español aprobó en su reunión ordinaria equiparar los premios por medalla que recibirán los deportistas paralímpicos españoles por subir al podio en los Juegos de París con las cuantías que percibirán sus compañeros olímpicos. La dotación presupuestaria de las becas extraordinarias de formación y tecnificación por conseguir medallas en los Juegos Paralímpicos será financiada conjuntamente por el CSD y el CPE. El trabajo conjunto de ambas entidades ha hecho posible que los medallistas olímpicos y paralímpicos reciban idénticos premios.